

ANFRAGE GEM. § 5 GESCHÄFTSORDNUNG

Absender:
CDU-Fraktion in der BV Eilpe/Dahl

Betreff:
Anfrage der CDU-Fraktion: Ausbau der Erdgasbelieferung im Volmetal

Beratungsfolge:
28.01.2020 Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

Anfragetext:
Die Bezirksvertretung Eilpe/Dahl bittet um einen Bericht des Erdgaslieferanten zu den Ausbauplanungen im Volmetal. Wie und wann wird der Ausbau erfolgen?

Begründung

Die Bezirksvertretung Eilpe/Dahl wurde in der letzten Sitzung über die Umstellung der Erdgasbelieferung unterrichtet. Das Erschließungsgebiet Niederkattwinkel und weitere Bereiche von Dahl, Priorei und Rummenohl sind noch nicht erschlossen.

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung
(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

CDU – FRAKTION

in der Bezirksvertretung Eilpe / Dahl



Hagen, 12.01.2020

Anfrage

Vorschlag zur Tagesordnung

Behandlung in der Sitzung der BV Eilpe/Dahl am: 28. Januar 2020

Schriftliche Beantwortung erwünscht

Betreff:

Ausbau der Erdgasbelieferung im Volmetal

Die BV Eilpe/Dahl bittet um einen Bericht des Erdgaslieferanten zu den Ausbauplanungen im Volmetal. Wie und wann wird der Ausbau erfolgen?

X Frage:

O Beschlussvorschlag

Begründung

Die BV Eilpe/Dahl wurde in der letzten Sitzung über die Umstellung der Erdgasbelieferung unterrichtet. Das Erschließungsgebiet Niederkattwinkel und weitere Bereiche von Dahl, Priorei und Rummenohl sind noch nicht erschlossen.

*Fraktionsvorsitzender
Dirk Heimhard*

BVED 28.01.2020

Mitteilung zum TOP „Ausbau der Erdgasbelieferung im Volmetal“ - Antwort per E-Mail von Enervie Vernetzt GmbH vom 16.01.2020

Sehr geehrte Frau Schünadel,

zum Thema der Anfrage ("Ausbau der Energieversorgung im Volmetal", s. Anlage) kann ich Ihnen folgende Auskunft geben: Die Erschließung neuer Gebiete für eine Erdgasversorgung ist derzeit nicht geplant. Dies gilt auch für die in der Anfrage der CDU-Fraktion genannten Gebiete (Niederkattwinkel, Priorei und Rummenohl), in denen keine Erdgasversorgung vorhanden ist. Hintergrund ist die Dekarbonisierungsstrategie der Bundesregierung, die eine völlige Trennung von den Energieträgern Kohle, Erdöl und Erdgas für die Zukunft vorsieht.

Wir werden daher höchstens nur noch die Kunden an das Erdgasnetz anschließen können, deren Immobilie in unmittelbarer Nähe zu vorhandenen Erdgasleitungen liegt. Eine Erweiterung unseres Gasnetzes ist ggf. dann möglich, wenn der damit verbundene Aufwand durch eine verbindliche Nachfrage von Netzkunden gerechtfertigt werden kann. Dies wäre der Fall, wenn in einem zusammenhängenden Gebiet (also z. B. in einer Straße) mindestens 30 Kunden verbindlich den Anschluss an das Gasnetz beantragt haben und für den Anschluss weniger als ein Kilometer Gasrohr verlegt werden muss. Dies ist aber in Hagen-Dahl derzeit nicht der Fall. Dieses Vorgehen ist insbesondere im Interesse aller bereits angeschlossenen Erdgaskunden, da die Kosten einer Neuerschließung zu ineffizienten Netzen und damit deutlich steigenden Netzentgelten für die Nutzung des Erdgasnetzes führen würde. Allein schon aufgrund des bereits heute sinkenden Absatzes im Gasbereich wird ein Anstieg der Gasnetzentgelte in der Zukunft unvermeidlich sein. Dieser Effekt betrifft alle Erdgaskunden in Deutschland und damit auch die Erdgaskunden im Raum Hagen. Wir werden Alles in unserer Kraft stehende tun, um diesen Effekt durch weitere Rationalisierungen und Effizienzsteigerungen bei ENERVIE Vernetzt zu reduzieren.

Wir hoffen, dass unsere Antwort auf die Anfrage nachvollziehbar ist. Gerne stehen wir für weitere Erläuterungen - auch persönlich - zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Geschäftsführer

ENERVIE Vernetzt GmbH

Lennestr. 2
58507 Lüdenscheid

Tel. +49 (2351) 5675-22220
Fax +49 (2351) 5675-12220
<mailto:Wolfgang.Hinz@enervie-vernetzt.de>
<http://BLOCKED/www.enervie-vernetzt.de>